



Richter von Turány im Festtagstracht.

Die slovakischen Volksmärchen sind oft gesammelt worden. Solche Sammlungen gibt es von Johann Rimavský (1845), August Škultéty und Paul Dobšinský (1858 bis 1860). Außerdem haben slovakische Zeitschriften, wie „Orol“ und „Slovenské Pohl'ady“ u. A., slovakische Volksmärchen aus allen Theilen des Oberlandes mitgetheilt.

Die slovakische Volkstracht. Die Tracht der Slovaken ist sehr mannigfaltig, jedoch im Allgemeinen einfach; nur hier und da findet sich ein gewisser Luxus. Nur in wenigen slovakischen Gegenden hat das Volk seine angestammte Tracht aufgegeben und